



AMLO insiste en militarizar el país al nombrar a Rodríguez Bucio: oposición

Esta mañana, López Obrador nombró al general Luis Rodríguez Bucio como nuevo subsecretario de Seguridad en sustitución de Mejía Berdeja.



Partidos de oposición criticaron la decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador de nombrar este lunes al general Luis Rodríguez Bucio como nuevo subsecretario de Seguridad en sustitución de Ricardo Mejía Berdeja, pues dijeron que con ello el mandatario pretender militarizar el país.

El presidente del PAN, Marko Cortés, mencionó que quien debería estar en la subsecretaría de Seguridad es un civil y no un militar. Además, recomendó al mandatario federal debería cambiar “su fallida estrategia de abrazos a criminales”.

El coordinador del PRD, **Luis Espinosa Cházaro**, también comentó que López Obrador pretender resolver los problemas del país con militares, por lo que pidió que estos uniformados deben estar en los estados donde registran mayores índices de inseguridad.

[...]

Mientras, los morenistas respaldaron la nueva designación del presidente. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, respaldó la decisión de Andrés Manuel López Obrador y calificó como “eficiente y ejemplar” a Luis Rodríguez Bucio.